

## Seguimiento de la calidad de las aguas en la cuenca del río Piles

<u>9 de octubre de 2019</u>- En coordinación con los trabajos que desarrolla el Ayuntamiento de Gijón en la zona marítimo-terrestre del río Piles, la Confederación ha realizado una toma de muestras en 6 puntos diferentes de la cuenca tanto en la parte baja, a su paso por Gijón y antes de la zona de dominio público marítimo-terrestre, como en la parte alta de la cuenca, en Granda y Vega.

Los resultados de los análisis revelan que los valores de e-coli y de enterococos de las muestras tomadas son indicativos de una calidad buena para aguas de baño en ríos. A su vez, las concentraciones asociadas a los parámetros físico-químicos también son indicativas del buen estado de las aguas.

La Confederación Hidrográfica continuará realizando muestreos periódicamente, también en días con lluvias, con el objetivo de evaluar la calidad de las aguas en el ámbito de sus competencias.